

Se aprecia peso 3.3% en este año

Ricardo Jiménez

ricardo.jimenez@eluniversal.com.mx

El tipo de cambio peso-dólar durante este año acumula una apreciación de 3.3%, equivalente a una ganancia de 42.05 centavos, debido a la expectativa de una mejoría en la calificación de la deuda soberana por parte de algunas calificadoras internacionales, como Standard and Poor's.

En ese sentido, la paridad peso-dólar alcanza niveles no vistos desde hace 18 meses, es decir, las cotizaciones han llegado a niveles mínimos de 12.40 pesos; sin embargo, en las negociaciones de este jueves finalizaron en un precio de 12.44 pesos al mayoreo, lo que comparado con las últimas operaciones de la sesión previa (12.4219 pesos), significó una depreciación de 0.23%.

La señal por parte de la agencia Standard and Poor's de que podría mejorar la calificación crediticia de México, y el anuncio de planes para impulsar la competencia en el sector de telecomunicaciones también han mejorado la imagen del país en los mercados financieros. Los analistas del mercado pronostican en los siguientes meses un tipo de cambio sobre los niveles de 12.15 pesos e inclusive podría tocar un precio de 12.0 pesos.

OTROS ELEMENTOS DEL REPORTE BURSÁTIL Y FINANCIERO:

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/index.html>